



Elige avanzar sin límites:

# MBA PUCV abre vacantes en Punta Arenas con modalidad HyFlex



Más de un 70% de los egresados del programa reportan un ascenso laboral.

**E**l Magister en Dirección de Empresas (MBA) de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) sigue posicionándose como una de las alternativas más sólidas para profesionales que buscan proyectar sus carreras hacia nuevos niveles de liderazgo y desarrollo. Con más de un 70% de sus egresados reportando un ascenso laboral tras cursar el programa, el MBA PUCV no solo entrega herramientas de excelencia, sino resultados reales y concretos.

**La experiencia HyFlex**  
 Uno de los pilares distintivos del programa es su innovadora

modalidad HyFlex, que permite a los estudiantes optar por asistir a clases de manera presencial o conectarse en línea en tiempo real, según sus necesidades y contexto. Esta flexibilidad ha sido clave para compatibilizar el aprendizaje con las exigencias profesionales y personales de quienes optan por seguir perfeccionándose sin pausar sus carreras.

La experiencia HyFlex mantiene la misma rigurosidad académica y permite una participación activa tanto para quienes están en la sala de clases como para quienes asisten desde otras ciudades, garantizando una formación ejecutiva de excelencia sin importar la ubicación del estudiante.



MBA PUCV se dicta actualmente en Viña del Mar, Santiago y Punta Arenas.

**Uno de los pilares distintivos del Magister en Dirección de Empresas PUCV es su modalidad HyFlex, que permite a los estudiantes asistir a clases de manera presencial o conectarse en línea en tiempo real, según sus necesidades y contexto.**

**MBAPUCV Punta Arenas 2025**

En línea con su vocación regional y su compromiso por descentralizar el conocimiento, el MBA PUCV continuará fortaleciendo su presencia en el extremo sur del país con la cuarta versión del programa en Punta Arenas, con ingreso de nuevos estudiantes en octubre de 2025. Esta sede, ya consolidada como un espacio de formación ejecutiva en la región, se

suma a las de Viña del Mar y Santiago, ofreciendo en todas sus versiones el mismo estándar académico, modalidad HyFlex y un cuerpo docente de primer nivel.

La admisión de octubre 2025 ya está en marcha y aún quedan vacantes disponibles para quienes deseen ser parte de esta experiencia transformadora. Gracias a su modalidad HyFlex, puedes cursarlo de forma presencial o en línea en tiempo real, sin importar dónde te encuentres. Si buscas avanzar profesionalmente, asumir nuevos desafíos y adquirir una visión estratégica del mundo empresarial, esta es una oportunidad que no puedes dejar pasar.

No pierdas la oportunidad de transformar tu futuro profesional. Postula ahora y forma parte de una comunidad académica comprometida con la excelencia, la innovación y el liderazgo.

Para más información sobre el proceso de admisión, escribe a [mba.direccion@pucv.cl](mailto:mba.direccion@pucv.cl) o visita nuestro sitio web.

El MBA PUCV te espera, avanza sin límites. 